



NEWSLETTER

Ausgabe: November 2018

Nächste Fanclubfahrten

Bundesliga und DFB Pokal

Da dem Fanclub derzeit keine Karten vorliegen möchte ich hier einmal darauf hinweisen, dass im offiziellen Ticketzweitmarkt des FCB zu den meisten Pokal- und Bundesligaspielen Karten zu Originalpreisen zum Verkauf angeboten werden. Schaut es euch doch mal an:

<https://tickets.fcbayern.com/internetverkaufzweitmarkt/EventList.aspx>

Champions League

FC Bayern München – Benfica Lissabon

Dienstag 27.11.2018 – 21:00 Uhr
Allianz Arena

Wie üblich ist es auch möglich nur die Busfahrt zum Mitgliederpreis von 50 CHF direkt bei info@fcbfl.li anzufragen.

Alle Informationen findet ihr auch auf unserer Homepage www.fcbfl.li

Servus FC Bayern Freunde!

Als ich diese Zeilen schreibe sitze ich im Auto auf dem Rückweg aus Dortmund. Was für ein Spiel! Ich bin immer noch etwas paralyisiert vom Ergebnis. Nach zweimaliger Führung verlieren wir noch mit 3:2. Neu beträgt der Rückstand auf Platz 1 sieben Punkte. Aber neben den ganzen negativen Aspekten hatte das Spiel auch positives. Endlich hatte man das Gefühl, dass sich die Mannschaft mit allem was sie hat wehrt und für die nächsten Punkte alles gibt. Kämpferisch hat die Leistung gestimmt und zeitweise hat man das Spiel auch dominiert. Und das auswärts gegen ein Dortmund in Topform wie sie seit Jahren nicht mehr waren. Soweit bin ich also zufrieden mit der Leistung der Mannschaft, die sich, wie Hoeness es schon angekündigt hat in einem nicht unbedeutenden Umbruch befindet. Natürlich sitzt der Schock immer noch tief, dass wir für die Leistung nicht belohnt wurden. Umso stärker kämpfen wir aber im Rückspiel, damit die Punkte in München bleiben.

Jetzt geht es zuerst einmal in die Länderspielpause und wir hoffen, dass diese alle Spieler ohne Verletzungen überstehen.

Rot Weisse Grüsse
Laurin Müller

Generalversammlung 2018 !!

Ich möchte nochmals kurz daran erinnern, dass wir am 29. November 2018 um 19:30 unsere 6. Vereinsversammlung im Restaurant Edelweiss in Triesenberg abhalten werden. Alle Informationen findet Ihr im E-Mail vom 28. Oktober 2018 oder auf unserer Homepage www.fcbfl.li.

Wir bitten euch um eure An-/Abmeldung unter folgendem Link:

<https://doodle.com/poll/u98irkqegmgc7sdh>

Live Übertragung der FCB Spiele!

**Rest. Edelweiss,
Triesenberg**
FC Bayern München –
Fortuna Düsseldorf
Sa, 24.11.2018 um
15:30 Uhr

**Werder Bremen –
FC Bayern München**
Sa, 01.12.2018 um
15:30 Uhr

Rest. Au, Vaduz
FC Bayern München –
Benfica Lissabon
Di, 27.11.2018 um
21:00 Uhr

**FC Bayern München –
1. FC Nürnberg**
Sa, 08.12.2018 um
15:30 Uhr

**Ajax Amsterdam –
FC Bayern München**
Mi, 12.12.2018 um
21:00 Uhr

Wie immer treffen wir
uns 30 Minuten vor
Spielbeginn im
jeweiligen Lokal.

Fanclubreise Saison 2018/19 zum Spiel FC Bayern München – SC Freiburg 1:1

Am 3. November 2018 machte sich um 8:00 Uhr ein Bus mit circa 60 Mitgliedern auf den Weg nach München. Die jährliche Fanclubreise der Saison stand an.

Bei schönem Wetter und riesiger Vorfreude war die Stimmung bei allen natürlich auch dementsprechend gut und die Reise bewies sich wieder einmal als sehr kurzweilig. Für Verpflegung war natürlich im Bus gesorgt. Kurz vor München machten wir dann doch einen kurzen Halt für ein Gruppenfoto mit allen mitreisenden (siehe unten). In München angekommen war schon bald Zeit für das gemeinsame Mittagessen im Rathauskeller direkt am Marienplatz. Im Kellergewölbe des Rathauses, auf dessen Balkon der FCB schon zahlreiche Titel präsentieren konnte genossen wir die gute Münchner Küche. Nachdem einige noch kurz ein «Wegbier» am Kiosk geholt haben machten sich die meisten nach dem Mittagessen mit der U-Bahn auf den Weg zum Stadion. Nach den Siegen in allen drei Wettbewerben gegen Athen, Mainz und Rödighausen war die Stimmung im Stadion gut und auch Freiburg ist zahlreich erschienen. Immer wieder auffällig ist wieviele Bayernfans ihre Tickets an Gäste weiterverkaufen, da auch auf Saisonkartenplätzen oft Freiburger zu sehen waren. Nach einem guten Start der Münchner, welchen sie nicht zur Führung nutzen konnten gestaltete sich das Spiel schwer. Bis Serge Gnabry die Fans erlöste und zum 1:0 traf. In der letzten Spielminute viel dann aber doch noch der Ausgleichstreffer zum 1:1 und Endstand. Das gehört eben auch zum Fussball und nicht zu vergessen wie oft auch wir schon voller Ekstase einen Last-Minute-Treffer bejubeln durften! Trotzdem des Unentschiedens war die Stimmung im Bus auf der Heimfahrt gut bevor wir kurz vor neun Uhr wieder in Liechtenstein eintrafen.



Herzliche Gratulation Günter Beck!!

Ganz besondere Glückwünsche gebühren diese Woche unserem Fanclub-Mitglied und langjährigen FC Bayern-Mitglied Günter Beck aus Triesen.

Am vergangenen Wochenende fand in München die FC Bayern Mitglieder-Ehrung statt. Mittendrin ein Mitglied unseres Fanclubs und treuer FC Bayern Anhänger! **Aus diesem Anlass gratulieren die FC Bayern Freunde Liechtenstein Günter Beck aus Triesen ganz herzlich zu 35 Jahren Mitgliedschaft beim FC Bayern München.** Mögen noch viele Jahre mit zahlreichen tollen Erfolgen, emotionalen Momenten und gegenseitiger Unterstützung folgen!



Neues von den Amateuren!

Wieder einmal möchte ich euch kurz über die aktuelle Lage bei unseren Amateuren informieren. In der Bayernliga liegen unsere FC Bayern München Amateure um Trainer Holger Seitz auf dem 2. Tabellenplatz hinter dem VfB Eichstatt. Vorweggenommen sei aber, dass die Amateure aktuell drei Spiele weniger auf dem Konto haben und „nur“ 4 Punkte hinter Eichstatt liegen. Somit liegt also alles in der eigenen Hand den ersten Tabellenplatz zurückzuholen. Dazu aber später noch mehr.

Ende Oktober und Anfang November hatte das Team ein Hammer-Programm zu absolvieren. Mit Wacker Burghausen und dem ebengenannten VfB Eichstatt wartet zwei Topteams der diesjährigen Bayernliga auf unsere Jungs. Gegen Burghausen konnte man dank zwei Treffern von Evina und Feldhahn und einem 2:1 Sieg erfolgreich in diese Phase starten. Darauf folgte eine 0:3 Niederlage gegen Eichstatt. Auf die Topspiele folgte dann sofort das aus der Bundesliga bekannte Derby gegen die zweite Mannschaft vom 1. FC Nürnberg. Dieses Spiel wurde wegen der grossen Nachfrage sogar ins Max-Morlock Stadion verlegt. In einer heiss umkämpften Partie trennten sich die Mannschaften schlussendlich 0:0. Somit konnte man in dieser heissen Phase letztendlich nicht brillieren aber zugleich konnte schlimmeres abgewendet werden. Seit der Partie gegen Nürnberg anfang November gab es dann kein Pflichtspiel mehr, da einige Amateure zu diversen U-Mannschaften abbestellt wurden. Nachholtermine für die Spiele gegen die Amateure vom FC Augsburg und Ingolstadt gibt es noch nicht. Wir werden also abwarten und spannend verfolgen ob den Amateuren dieses Jahr vielleicht endlich der Sprung in die Relegation und somit vielleicht in die 3. Liga gelingt.